

Exporail présente son exposition sur un des grands bâtisseurs du chemin de fer canadien : Sir William Cornelius Van Horne

L'exposition itinérante offre une incursion au cœur de ses étonnantes réalisations en tant que collectionneur, artiste et mécène

exporail.org

[@Exporail](https://www.facebook.com/Exporail)

[@exporail_qc_canada](https://www.instagram.com/exporail_qc_canada)



Montréal, 31 octobre 2024 – Exporail, le plus grand musée ferroviaire au Canada, situé à Saint-Constant, présente l'exposition itinérante « **Voyage au cœur des arts en compagnie de Sir William Cornelius Van Horne** », qui met en lumière son amour pour l'art, un incontournable pour les passionnés d'histoire québécoise. Cette incursion dans l'univers mythique de cette figure influente du secteur ferroviaire du XXe siècle, sera accessible du **8 novembre 2024 au 30 avril 2025**. Exporail profitera de **plus de dix œuvres originales de cet artiste**, mécène, collectionneur et entrepreneur, qui a contribué à façonner le Canada moderne jusqu'à sa mort en septembre 1915.

M. Jean-Paul Viaud, le conservateur du musée et principal auteur dans la création de l'exposition, offrira à l'équipe d'Exporail, l'opportunité d'une visite privée afin de leur faire découvrir les facettes inédites de l'exposition. L'équipe d'Exporail aimerait inviter les médias intéressés à assister à cette visite le 14 novembre 2024. Il est également possible de procéder à une visite virtuelle complète de l'exposition.

Un homme aux multiples facettes

Né en 1843, Sir William Cornelius Van Horne était un homme impétueux de la haute classe britannique. En plus d'être un magnat des chemins de fer, l'homme nourrissait une profonde passion pour les arts, la culture et

les voyages. Son amour pour la peinture et la collection d'œuvres d'art reflétait une curiosité insatiable pour le monde qui l'entourait. Visionnaire et mécène, il a non seulement façonné l'avenir du transport au Canada, mais a aussi apposé son empreinte sur le patrimoine artistique du pays.

Cette initiative est rendue possible avec la participation du gouvernement du Canada.



À propos d'Exporail

Né de l'Association Canadienne d'Histoire Ferroviaire (ACHF), Exporail a poursuivi l'héritage de ses bénévoles passionnés qui ont permis la sauvegarde et la mise en valeur de ce riche patrimoine ferroviaire. Exporail ravit ses publics par l'exploitation d'un musée ferroviaire vivant qui informe et anime grâce à l'excellence de sa muséologie et de l'ensemble de ses activités de recherche, de conservation, muséologiques, éducatives, d'archives et de publication.

Maximilien Perron
Coordonnateur en relations publiques

[✉ maximilien@tokcommunications.ca](mailto:maximilien@tokcommunications.ca)

[\(514\) 260-6972](tel:(514)260-6972)

tök | AGENCE DE COMMUNICATION

[372 rue Ste-Catherine Ouest, suite 212, Montréal, H3B 1A2](https://www.tokcommunications.ca)

www.tokcommunications.ca